

Freitag, 28. November 2025, Usinger Neue Presse /  
Usinger Land

# Stricken für Frühchen beim Elternsprechtag



Eva Böhnke, Esther Gurwell, Karin Moos, Jenny Kiefer und Janine Grabietz (von links) nutzten die Elternsprechstunde zum gemeinsamen Stricken für Frühchen. © Romahn

**Mönstadt** – Seit September bietet Eva Böhnke an jedem letzten Dienstag im Monat von 9 bis 12 Uhr eine Elternsprechstunde für Schwangere und Familien mit Babys und Kleinkindern an. In zwangloser Runde oder im persönlichen Gespräch besteht Gelegenheit zur Information und Beratung über Schwangerschaft, Geburt, Wochenbett sowie Gesundheit und Ernährung.

Am Dienstag fand während der Elternsprechstunde die besondere Aktion „Stricken für Frühchen“ statt, in der im Verlauf des Morgens sieben Mütter und Großmütter Mützchen, Stulpen und Bananensöckchen für die Frühchen-Box strickten. Als engagierte Strickexpertin war Karin Moos zu Gast, um die eine oder andere Hilfestellung beim Umgang mit Stricknadel und Schurwolle zu geben. Böhnke ist selbst leidenschaftliche Strickerin und erläuterte den gemeinnützigen Zweck der Strickaktion. Weil Frühchen nicht einfach erhältliche Mini-Größe haben, hilft die neu gestrickte Säuglings-Kleidung in besonderer Weise den Familien. So ist Böhnkes „Frühchen-Box“ bereits in der Region fleißig umhergewandert und hat einen wertvollen Beitrag zur Familienhilfe geleistet.

Die Elternsprechstunde ist ein Angebot der Bürgerinitiative für Grävenwiesbach (BIG), die als gemeinnütziger Verein mit dem Beratungsangebot einen Beitrag zur Familienhilfe leisten möchte. Darüber hinaus gibt es auch Strick-Initiativen, die besonders die Frühchen-Stationen im Krankenhaus mit der speziellen Bekleidung versorgen. Neben dem Stricken fanden lockere Gespräche zu Familienthemen statt.

Während Böhnkes Elternsprechstunde ist auch jederzeit telefonische Beratung möglich und die dreifache Mutter informiert unter 0151-53629230 über Fachfragen wie zum Beispiel ADHS. Die nächste Elternsprechstunde findet am Dienstag, 27.Januar, ab 9 Uhr im DGH Mönstadt statt, bei der Fachberater der GANZ-Familienpflege aus Neu-Anspach zu Gast sein werden.

ARG